





## **AVIS DE RECHERCHE**

Cette plante exotique envahissante a été vue sur la rivière la Mayenne.





La laitue d'eau est une espèce exotique envahissante, importée volontairement pour décorer les bassins d'agréments. Échappée dans un milieu naturel telle que la rivière la Mayenne, cette plante aquatique se propage, perturbe les écosystèmes et gêne les activités telles que la navigation et la pêche. Il est important de limiter la prolifération grâce à une vigilance accrue et une intervention précoce d'arrachage.



## SI VOUS OBSERVEZ CETTE ESPÈCE, VOUS POUVEZ ALERTER LE GESTIONNAIRE milieux@lamayenne.fr

Le signalement doit préciser la date de l'observation, le nom de l'espèce supposée avec photos et la localisation précise.



POUR PLUS D'INFORMATIONS especes-exotiques-envahissantes.fr

AVEC LE SOUTIEN FINANCIER







